

# loophole in love



# Life's Greatest Question



Ascent of Adummim Road

**Eph 2:1** Kamu dahulu sudah mati karena pelanggaran-pelanggaran dan dosa-dosamu

Imam & Levi

**Rom 3:20** Sebab tidak seorangpun yang dapat dibenarkan di hadapan Allah oleh karena melakukan hukum Taurat, karena justru oleh hukum Taurat orang mengenal dosa

Orang Samaria

Kol 1:21 Juga kamu yang dahulu hidup jauh dari Allah dan yang memusuhi-Nya dalam hati dan pikiran seperti yang nyata dari perbuatanmu yang jahat,

Rom 5:10 Sebab jikalau kita, ketika masih **seteru**, diperdamaikan dengan Allah oleh kematian Anak-Nya, lebih-lebih kita, yang sekarang telah diperdamaikan, pasti akan diselamatkan oleh hidup-Nya



Mat 20:34 Maka tergeraklah hati Yesus oleh **belas kasihan**, lalu Ia menjamah mata mereka dan seketika itu juga mereka melihat lalu mengikuti Dia.

Mat 14:14 Ketika Yesus mendarat, Ia melihat orang banyak yang besar jumlahnya, maka tergeraklah hati-Nya oleh **belas kasihan** kepada mereka dan Ia menyembuhkan mereka yang sakit.



Luk 7:13 Dan ketika Tuhan melihat janda itu, tergeraklah hati-Nya oleh **belas kasihan**, lalu Ia berkata kepadanya: "Jangan menangis!"

Luk 15:20 Maka bangkitlah ia dan pergi kepada bapanya. Ketika ia masih jauh, ayahnya telah melihatnya, lalu tergeraklah hatinya oleh **belas kasihan**. Ayahnya itu berlari mendapatkan dia lalu merangkul dan mencium dia.



Rom 9:15 Sebab Ia berfirman kepada Musa: "Aku akan menaruh **belas kasihan** kepada siapa Aku mau menaruh belas kasihan dan Aku akan bermurah hati kepada siapa Aku mau bermurah hati."



Luk 10:34 Ia pergi kepadanya lalu membalut luka-lukanya, sesudah ia menyiraminya dengan **minyak dan anggur**

★ Gal 3:13 Kristus telah menebus kita dari kutuk hukum Taurat dengan jalan menjadi kutuk karena kita, sebab ada tertulis: "Terkutuklah orang yang digantung pada kayu salib!"

2 Kol 8:9 Karena kamu telah mengenal kasih karunia Tuhan kita Yesus Kristus, bahwa Ia, yang oleh karena kamu menjadi miskin, sekalipun Ia kaya, supaya kamu menjadi kaya oleh karena kemiskinan-Nya.

Efe 1:3 Terpujilah Allah dan Bapa Tuhan kita Yesus Kristus yang dalam Kristus telah mengaruniakan kepada kita segala berkat rohani di dalam sorga.

2 Kor 12:9 Tetapi jawab Tuhan kepadaku: "Cukuplah kasih karunia-Ku bagimu, sebab justru dalam kelemahanlah kuasa-Ku menjadi sempurna



1 Kor 12:27 Kamu semua adalah tubuh Kristus dan kamu masing-masing adalah anggotanya.

1 Kor 12:25 supaya anggota-anggota yang berbeda itu saling memperhatikan.



Rom 8:39 atau kuasa-kuasa, baik yang di atas, maupun yang di bawah, ataupun sesuatu makhluk lain, tidak akan dapat memisahkan kita dari kasih Allah, yang ada dalam Kristus Yesus, Tuhan kita.